

Cuatro detenidos por los robos en 23 garajes de Villalegre

Publicado por admin - 06 Jun 2012 20:17

La Policía Nacional ha detenido a cuatro jóvenes como supuestos autores de numerosos robos en el interior de 23 garajes en el barrio de Villalegre. Con ello, la Policía ha puesto fin a la investigación sobre unos sucesos que habían causado una gran alarma social «ante la impunidad con la que actuaban los autores».

Lo más interesante de la investigación, según la Policía, fue descubrir que los detenidos habían alquilado varias cocheras cerradas en los garajes en los que robaban. De esta forma, evitaban el riesgo de ser descubiertos, ya que los vecinos los veían merodear por el lugar pero los identificaban como usuarios. Además los garajes alquilados les servían para esconder todo el material que sustraían.

Como consecuencia de diversas informaciones obtenidas de la colaboración ciudadana, los investigadores practicaron varios registros en cocheras cerradas donde lograron intervenir numeroso material sustraído. Destaca especialmente la recuperación de un vehículo y diversos ciclomotores, así como varias bicicletas de montaña, equipos de sonido, televisores y herramientas. Además, en estos registros se encontraron piezas de motos, como motores, tubos de escape, cilindros o carenados.

[Puedes leer la noticia completa en La Nueva España del 6 de junio de 2012](#)

[Puedes leer la noticia completa en El comercio del 6 de junio de 2012](#)

[Leer Más...](#)

=====